

~Monica Yuliani

BIOGRAFI



DANARA HANDAJA

(kelas 9.5)

IBIOWATA SINGKAT IPENULIS



Nama : Monica Yuliani Hutabalian

Tempat tanggal lahir : Jakarta, 02 Juli 1998

Kelas : 8.4

Twitter : @monicayln

SMPN 8 Kota Tangerang Selatan



MASTER OF ARCHERY

Danara Handaja yang lahir di Jakarta 15 tahun yang lalu ini memang paling suka memanah atau biasa disebut 'nembak' oleh orang yang sudah bergelut di bidang olahraga panahan. Ia sudah mulai serius mendalami hobinya ini sejak memasuki bangku kelas 8. Saat pertama kali 'nembak', dia mengaku sering tidak tepat sasaran, berbeda dengan saat ini. "Kalau dulu membutuhkan keberuntungan, tetapi sekarang harus menggunakan kemampuan" ujar Danara ketika ditanyakan tentang perkembangan memanah dulu dan sekarang. Untuk dapat memanah tepat di lingkaran kuning hanya diperlukan waktu kurang lebih 1 bulan, tapi dalam 1 bulan harus terus latihan. Danara bisa latihan memanah 4-7 kali dalam seminggu. Meskipun sudah menjadi pemanah ulung, ia masih terus semangat latihan sampai seringkali cedera otot karena *overload* saat latihan.

Pada saat akan mengikuti lomba, Danara selalu melakukan latihan sejak 1 atau 2 bulan sebelum lomba. Danara tidak mau saat datangnya hari 'H', terjadi bermacam-macam hal yang tidak diinginkan. Jadi ia selalu mempersiapkan segalanya dari jauh hari. Prestasi yang telah dia raih juga sudah lumayan banyak dan tentunya membanggakan sekolah. Diantaranya adalah:

- Tahun 2010: - Juara 3 sesi 1 (UNJ Cup)
 - Juara 1 sesi 2 (UNJ Cup)
 - Juara 3 Olympic Round (UNJ Cup)
 - Juara 2 Regu (UNJ Cup)
- Tahun 2011: - Juara 2 sesi 1 (UNJ Cup)
 - Juara 3 Olympic Round (UNJ Cup)
 - Juara 3 Regu (UNJ Cup)
- Tahun 2012: - Juara 3 sesi 1 (UNJ Cup)

- Juara 2 sesi 2 (UNJ Cup)
- Juara 2 Olympic Round (UNJ Cup)
- Juara 2 Regu (UNJ Cup)

MENGGALAU

Kalian pasti tau apa itu galau, bukan? Galau adalah keadaan dimana seorang remaja mengalami kegalauan (?). Intinya galau sedang *trend* di kalangan remaja labil. Cowok yang jago gombal ini ternyata suka menghabiskan waktu dengan menggalau! Dia menggalau sambil mendengarkan berbagai lagu yang mendukung kegiatan ini. Namun kebanyakan isi *playlist* Danara adalah lagu-lagu jadul (jaman dulu) dan tak jarang dikemas dalam satu album yang berjudul "*Power of Love*", "*Golden Memory*", ataupun "*Broken Heart*". Dan salah satu lagu yang paling ia sukai adalah lagu '*Right Here Waiting*' yang dibawakan oleh Richard Marx; penyanyi asal USA yang mendunia ditahun 80-an. Dan lagu '*Just For You*' yang dinyanyikan oleh Richard Cocciante serta '*Waiting For Your Love*' yang dinyanyikan oleh Stevie B. Lagu '*Goodbye*' yang dibawakan oleh Air Supply; yaitu grup yang soft rock asal Australia yang terdiri dari Graham Russell dan Russell Hitchcock juga masuk dalam koleksi lagu-lagu galau Danara. Lucunya, ia menyukai semua lagu itu tanpa pernah mengetahui wajah penyanyinya. Kegiatan menggalau ini sering dia lakukan ketika sedang bingung dalam mengambil keputusan, jadi solusinya adalah menggalau.

Tetapi diluar semua itu, Danara yang sempat berangan - angan dapat ber-reinkarnasi menjadi Niall Horan juga tetap menyukai penyanyi dengan lagu-lagu non-galau, seperti Justin Timberlake. Dia juga menyukai boyband asal London, Inggris yaitu The Wanted yang terdiri dari Max George, Siva

Kaneswaran, Jay McGuiness, Tom Parker dan Nathan Sykes. Dan sekarang ia mulai menyukai penyanyi USA yang belum lama ini menggelar konser di Jakarta, Katy Perry.

BUZZ LIGHTYEAR!

Semua orang pasti suka menonton televisi, begitu juga Danara. Selain belajar dan tidur, dia juga sering menghabiskan sisa *freetime*-nya dengan menonton televisi. Salah satu acara televisi yang sering ditonton olehnya adalah *Top Gear*, yaitu serial televisi Inggris tentang kendaraan bermotor, terutama mobil. Ia memang cukup tertarik pada bidang otomotif, tapi hanya sekedar suka, tidak seperti ketertarikannya pada panahan. Selain itu, Danara juga suka menonton film kartun, seperti *Tom and Jerry* serta *Toys Story*. Karakter apa yang kalian suka di film itu? Kalau Danara menyukai tokoh Buzz Lightyear, mainan astronot luar angkasa yang jadi saingan Woody sebagai mainan favorit Andy. Menurutnya Buzz adalah tokoh yang paling menonjol dan keren di film itu. Untuk warna favorit, pilihannya jatuh kepada biru muda. "Biru muda itu warna yang 'unyu' dan nggak terlalu mencolok." katanya.

GOOD BUDDY

Anak kedua dari dua bersaudara ini mempunyai seorang teman yang sudah ia anggap sebagai sahabat. Mereka berdua sudah menempuh 3 tahun berteman sejak duduk di 7.5, lalu kelas 8.2, dan akhirnya kelas 9.5. Danara dan Ammar juga mengikuti ekskul yang sama, yaitu panahan. Dua sahabat ini semakin 'lengket' karena sering diikutkan dalam lomba yang sama, jadi mereka sering menghabiskan waktu bersama-sama baik selama latihan maupun saat lomba. Tidak jarang juga Danara dipasangkan dengan Ammar (dan juga Viridi Chaerusani & Aulia

Hafidh) untuk lomba beregu. Selain Ammar, teman dekat Danara yang lain adalah seorang murid pindahan dari Bali yang bernama M. Reisa Budiman. Disini bukan berarti teman Danara hanya satu atau dua orang saja. Ia juga mempunyai banyak teman sama seperti kita, tapi hanya beberapa saja yang sangat dekat dengannya. *But, he such as a good buddy. Let's make a friendship with him, too! \('▽`)/*

Ia juga mempunyai seorang teman abadi sejak SD yang bernama Jemal Rashidi. Mereka berdua adalah alumni SDN Puspipstek angkatan 23. Sama seperti kalian, Danara juga pernah mengemban bangku Taman Kanak Kanak juga. Ia pernah bersekolah di TK Bhakti Puspipstek tahun ajaran 2002/2003.

SEEKOR DOLLAR

Danara bukan pecinta binatang, tetapi dia mempunyai seekor hewan peliharaan yang mempunyai nama latin *Paradoxurus Hermaphrodites*. Guess who? Yap, Musang Luwak! Cowok bergolongan darah AB ini mempunyai seekor musang peliharaan yang diberi nama 'Dollar'. Dia sayang pada musang berbulu hitam kemerahan ini, namun karena sudah jarang memberi makan ataupun bermain—bahkan memegang Dollar, Dollar jadi galak pada Danara.

Mungkin kalian mempunyai teman di lingkungan rumah masing-masing, tapi Danara tidak. Ia tidak memiliki teman di lingkungan rumahnya karena suatu alasan, jadi hal yang sering dilakukan cowok dengan ukuran sepatu 38 eropa ini selagi di rumah adalah belajar dan tidur. Bicara soal tidur, Danara paling hobi dengan yang namanya tidur. Cowok yang sering 'typo' atau salah ketik ini bisa

tidur hingga 14 jam dalam sehari, bahkan lebih, jika dia benar-benar lelah atau memiliki waktu kosong.

Ini termasuk hal yang—sebenarnya tidak baik diungkapkan, tapi karena aku anak yang jujur, jadi aku akan menceritakan satu hal yang belum banyak diketahui orang tentang Danara. Selain tukang tidur (baca: kebo), Danara juga agak malas untuk mandi. Selama wawancara, yang lebih sering kulakukan dari sore sampai malam, Danara menjawab pertanyaan-pertanyaanku dengan keadaan belum mandi. Tapi cepat atau lambat, ia akan mandi juga, walaupun jam sudah menunjukkan pukul 12 malam atau lebih. Tak hanya mandi, rasa malasnya itu tak jarang membuatnya malas ke gereja. Ckck. Kebiasaan buruknya ini sulit sekali ia hilangkan karena sudah menjadi kebiasaan sehari-hari. Tapi semoga lambat laun bisa hilang yaa. Amiiiiinn.

SI CIPONG DARI GUNUNG SINDUR

Danara lahir dari pasangan Conefo Handaja dan Loa Cian, bertempat tinggal di Desa Pabuaran RT 1 / RW 4 Gunung Sindur, Bogor dan memiliki seorang kakak perempuan yang bernama Christa Handaja. Ia mengaku seringkali bertengkar dengan sang kakak karena perbedaan pendapat. Ada satu hal yang membuat aku tertawa saat mewawancarai Danara. Saat aku bertanya ia berasal dari suku apa, Danara menjawabnya dengan jawaban yang tak terduga. "Cina... tapi kayaknya Cina Serpong deh hahaha" akunya. Ini memang sulit dipercaya karena biasanya orang Cina berkulit putih. Dan Danara adalah orang cina yang sudah tidak putih lagi karena terjemur di bawah matahari selama panahan. Ia juga seringkali diejek 'sipit' oleh teman-temannya di kelas.

SUKA IPA, BENCI IPS

Pria kelahiran 26 Maret ini menjadikan IPA atau tepatnya Fisika sebagai mata pelajaran favoritnya. Danara yang menyukai pelajaran yang dibenci sebagian siswa (termasuk aku) karena mengandung banyak rumus dan juga rumus turunan yang sulit dihafal ini mengaku sudah menyukai pelajaran tersebut sejak kelas VII semester 2. Menurutnya sejak saat itu pelajaran fisika menjadi lebih mudah. Ketika aku menanyakan mengapa menyukai pelajaran IPA, dia menjawab "Cuma IPA yang aku ngerti dari semua mata pelajaran". Ckck. Beberapa bagian dari IPA yang dikuasai Danara adalah Magnet, Listrik, dan Suhu. Di tahun ajaran 2 angkatan sebelumnya, saat sekolah ini masih mengajarkan pelajaran Elektro, Danara mempelajarinya dan langsung menyukainya. Tapi sayangnya saat ini pelajaran tersebut sudah tidak diajarkan di SMP, melainkan di SMA nanti. Nilai raport untuk mata pelajaran IPA Danara juga selalu memenuhi KKM. Dan saat melaksanakan UN pun Danara merasa tidak 'seret' (baca: lancar) ketika mengerjakan soal-soal IPA. Hebat!

Pelajaran yang dibenci cowok berbebel ini adalah IPS, karena nilainya selalu kecil pada mata pelajaran ini. Ia tidak menyukai pelajaran IPS karena terlalu banyak hafalannya, apalagi kalau sudah berhubungan dengan nama tokoh atau tanggal, bulan, tahun, dan waktu. Berbicara tentang pelajaran, setiap pelajaran pasti ada gurunya, dan guru favorit Danara bukanlah guru IPA (walaupun IPA adalah pelajaran favoritnya), melainkan guru olahraga, yaitu Bu Neng. Dia mengaku bahwa Bu Neng adalah guru yang paling dekat dengannya, karena Bu Neng adalah guru atau bisa dibilang pembina ekskul panahan.

Saat pembagian hasil UN kemarin, cowok dengan nomor peserta 04-091-148-5 ini mendapat nilai yang cukup memuaskan dengan IPA sebagai nilai tertingginya, yaitu 9.25. Lalu B. Indonesia 9.00, Matematika 8.50 dan B. Inggris 7.80. Sekarang Danara dan teman - teman angkatan 24 sudah resmi lulus 100% dari SMPN 8 Tangsel. Sudah banyak sekali hal yang terjadi selama 3 tahun ia menimba ilmu di SMP ini. "Angkatan 24 anaknya baik, asik, kompak semuanya. Bang Irfan juga baik, gak sombong sebagai tukang kantin haha." ujarnya. Dan untuk selanjutnya, laki - laki yang mempunyai ciri khas dengan kata 'zzz' dan seringkali diikuti emoticon '-_-' pada setiap sms-nya ini memilih SMAN 2 Tangerang Selatan sebagai SMA-nya kelak. Semoga lulus seleksi deh ya!

Sukses terus buat Danara! :D



Danarā'as' itū...

"Danara tuh orangnya seru buat diajak curhat, walaupun keliatannya cuek banget orangnya. Bisa bikin jadi nggak bete, lawak deh orangnya. Jangan liat dari mukanya, mukanya emang serem kayak preman, tapi aslinya seru." - Ashifa Ayuningtias

"Danara orangnya asik, mau bantuin kalo kakak kesulitan, dan suka ngingetin sholat juga wkwk." - M. Ammar Abd

"Danara suka nyolot tapi sebenarnya baik, lumayan pinter, kadang suka jajanin wkwk." - Imam Nugroho

Danara orangnya asik buat bercanda, gak gampang marah dan kadang-kadang aneh." - Irwin Wijaya

"Danara itu baik, tapi cueknya setengah mati. Wisuda aja nggak dateng." - M. Reisa Budiman

"Danara asik kalo lagi ngemongin lagu, anaknya seru. Tapi nyolotnya bukan main jadi harus ngambek dulu baru dia dengerin." - Desty Cestita Rientany

"Dia tuh sok keren, suka jual mahal, dan sok kece. Dia juga suka kegeeran. Tapi anaknya lumayan pinter." - Inez Kinanthi

"Jago panahan, lumayan baik dan cukup asik." - Fadhil Pradana

"Orang yang baik, tegas, disiplin serta rafin." - M. Fathonihani

"Danara itu gak bisa di judge dari penampilannya. Orangnya juga penuh kejutin & gak bisa ditebak. Dia juga mau berubah demi orang yang dia sayang. Dan romantis dengan caranya sendiri." - Chyntia Iga Ayuni

"Baik, gila, sering galau, pinter, jago panahan, simple, aneh haha." - Uliza Qishti Prayudipta

Kenapa memilih Kak Danara?

Aku memilih Kak Danara sebagai narasumber untuk bahan biografi karena dia sangat berprestasi, namun belum terlalu dikenal oleh murid lain. Apalagi kebanyakan orang tidak terlalu melirik prestasi di bidang panahan. Aku sering melihatnya latihan di lapangan sekolah dan menjadi tertarik untuk menunjukkan ke semua orang betapa banyaknya prestasi Kak Danara yang telah membanggakan SMPN 8 Tangsel ini.

Jadi suatu hari aku mencoba menghubunginya lewat temanku yang temannya juga di ekskul yang sama. Awalnya dia tidak mau dan 'sok' nolak karena sibuk dan sepertinya tidak punya waktu untuk diwawancarai, tapi setelah dibujuk lagi, akhirnya Kak Danara mau juga hehe. Bahkan sepertinya dia merasa bangga karena dijadikan narasumber biografi. Kami tidak bertatap muka selama sesi wawancara karena dia bilang dia 'sangat sibuk', jadi aku mewawancarainya lewat sms atau chat facebook.

Pertama kali aku tawari sebagai narasumber, Kak Danara jaim banget! Dan... agak sombong haha ---. Tapi lama kelamaan—karena kami sudah semakin akrab—dia menunjukkan sifat aslinya! Ternyata Kak Danara adalah orang yang sangat menyenangkan, ramah dan terbuka. (•~•)